

Medienmitteilung

Leihkasse Stammheim AG
Hauptstrasse 12
8477 Oberstammheim
Tel. 052 744 00 60
Fax 052 744 00 61

www.leihkasse-stammheim.ch
info@lst.rba.ch

Ihr Kontakt:
Michael Tanner
Direkt 052 744 00 68
michael.tanner@lst.rba.ch

Oberstammheim, 1. Februar 2024/TAM

Aachhof – Wohnen und Leben im Stammer-Zentrum

In Oberstammheim entsteht anstelle des ehemaligen Bankgebäudes der Leihkasse Stammheim AG die Zentrumsüberbauung Aachhof, welche neben 16 modernen Wohnungen eine Arztpraxis, die Kantonspolizei sowie das Notariat beherbergen wird. Die Fertigstellung des Bauprojekts ist Ende 2025 geplant.

Mit der Überbauung Aachhof realisiert die Leihkasse Stammheim AG eine Wohn- und Dienstleistungsüberbauung mit Zentrumscharakter mitten in Oberstammheim. Die geplante Nutzung des Aachhofs widerspiegelt das Engagement der Leihkasse Stammheim AG, die Standortattraktivität des Stammertals weiter auszubauen. So entstehen neben 16 modernen Mietwohnungen in unterschiedlichen Grössen auch Dienstleistungsflächen für standortrelevante Mieter. Unter anderem ist die Realisierung einer grosszügigen und zukunftsgerichteten Arztpraxis vorgesehen. Neben der Arztpraxis wird auch der Polizeiposten der Kantonspolizei Zürich im Aachhof angesiedelt. Zudem wird das Notariat, welches seit 2023 und bis Ende 2025 vorübergehend in den neuen Bankräumlichkeiten der Leihkasse Stammheim AG eingemietet ist, ein neues Büro im Aachhof erhalten. «Es ist uns gelungen, mit diesen Dienstleistern ein neues Stammer-Zentrum zu schaffen, eingebettet zwischen dem Alters- und Pflegezentrum und der Leihkasse Stammheim.» meint Rudolf Frei-Gross, Verwaltungsratspräsident, und führt weiter aus «Mit dem Aachhof entsteht aufgrund des neu geschaffenen Wohnraums in Kombination mit dem Dienstleistungsangebot ein neuer Begegnungsort mitten in Stammheim. Wir setzen uns heute wie auch in Zukunft für ein attraktives Wohnen und Leben im Stammertal ein».

Das Projekt Aachhof ist auf Kurs. Bis Ende 2023 wurde das ehemalige Bankgebäude an der Hauptstrasse 6 in Oberstammheim vollständig zurückgebaut. Die Vorbereitungen für die ab März 2024 beginnenden Hochbauarbeiten sind im vollen Gange.

Mit der Realisierung des Aachhofs setzt die Leihkasse Stammheim AG einen weiteren wichtigen Meilenstein in ihr 160-jähriges Engagement für die Region.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Michael Tanner, Vorsitzender der Geschäftsleitung, gerne zur Verfügung.